

BAB II

KAJIAN PUSTAKA

A. Landasan Teori

1. Pemahaman Nasabah

Makna pemahaman dapat dijelaskan secara etimologi dan terminologi, secara etimologi dan terminologi, secara etimologi pemahaman berasal dari kata paham yang menurut kamus besar bahasa Indonesia (KBBI) diartikan sebagai pengertian, pendapat, pikiran, aliran, pandangan dan mengerti benar sedangkan pemahaman sendiri diartikan menurut kamus besar bahasa Indonesia (KBBI) adalah proses, cara, perbuatan memahami atau memahamkan.¹

Secara terminologi pemahaman dapat dijelaskan menurut sudirman, sudirman mengungkapkan pemahaman adalah suatu kemampuan seseorang dalam mengartikan, menafsirkan, dan menerjemahkan atau menyatakan sesuatu dengan caranya sendiri tentang pengetahuan yang pernah diterimanya.²

Pemahaman berasal dari kata paham yang artinya pengertian, pengetahuan yang banyak, pendapat ; pikiran, aliran ; pandangan, mengerti benar (akan) ; mengetahui benar (akan), pandai dan mengerti benar.³ Sedangkan nasabah termasuk dalam kelompok konsumen

¹Ikromullah ramadhan, "Pemahaman Masyarakat Pedesaan terhadap Asuransi Syariah" ("Skripsi—"), UIN Jakarta 2015, 17.

²Muhammad Zainal Abidin, *Pemahaman Menurut Para Ahli*, www.MasBied.com "diakses pada" 02 Maret 2017 pukul 13.36.

³Depdikbud, "Kurikulum Sekolah Lanjutan Tingkat Atas", (Jakarta: Depdikbud 1994), 74.

Penelitian kedua, berjudul Persepsi Etnis China Terhadap Perbankan Syariah di Kota Medan dituliskan oleh Harviz Akbar Haroni Doni H. Ritonga dalam jurnal Ekonomi dan Keuangan , Vol 1, No. 2, Januari 2013. Perbedaan penelitian ini adalah peneliti ini mengolah data dengan menggunakan ordinary least square sedangkan penulis menggunakan analisis faktor.

Penelitian ketiga, berjudul Pemahaman Masyarakat Pedesaan Terhadap Asuransi Syariah (Studi dan Analisis pada Desa Duku Puntang Kecamatan Duku Puntang Kabupaten Cirebon), penulisan ini berbentuk skripsi di tuliskan oleh Ikromullah Ramadhan. Perbedaan penelitian ini terletak pada tempat penelitiannya, penelitian ini tempatnya di Desa Duku Puntang Kecamatan Duku Puntang Kabupaten Cirebon, sedangkan penulis di AJB Bumiputera 1912 Divisi Syariah Cabang Sidoarjo.

Penelitian keempat, berjudul Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Nasabah Non-Muslim dalam Membeli Produk Asuransi Jiwa Syariah (Studi pada AJB Bumiputera 1912 Divisi Syariah Cabang Margonda) penelitian ini berbentuk skripsi yang dituliskan oleh Winny Rahmawati. Perbedaan penelitian ini terletak pada tempat penelitiannya yaitu terletak di AJB Bumiputera 1912 Divisi Syariah Cabang Margonda, dan objeknya adalah nasabah non-muslim sedangkan penulis di AJB Bumiputera 1912 Divisi Syariah Cabang Sidoarjo.

Penelitian kelima, berjudul Analisis Pemahaman Nasabah Bank Syariah Terhadap Sistem Perbankan Islam (Studi Kasus Mahasiswa S1 Ekonomi

3. Diduga variabel harga berpengaruh positif terhadap pemahaman nasabah di AJB Bumiputera 1912 Divisi Syariah Cabang Sidoarjo.
4. Diduga variabel soaial-ekonomi berpengaruh positif terhadap pemahaman nasabah di AJB Bumiputera 1912 Divisi Syariah Cabang Sidoarjo.
5. Diduga variabel usia berpengaruh positif terhadap pemahaman nasabah di AJB Bumiputera 1912 Divisi Syariah Cabang Sidoarjo.
6. Diduga variabel jenis kelamin berpengaruh positif terhadap pemahaman nasabah di AJB Bumiputera 1912 Divisi Syariah Cabang Sidoarjo.
7. Diduga variabel pendidikan berpengaruh positif terhadap pemahaman nasabah di AJB Bumiputera 1912 Divisi Syariah Cabang Sidoarjo.
8. Diduga variabel pekerjaan berpengaruh positif terhadap pemahaman nasabah di AJB Bumiputera 1912 Divisi Syariah Cabang Sidoarjo.